
 

 

Découvrez nos 

actions en 

faveur du 

handicap 
VIDEO TRANSCRIPT 
 

Intervenant 1 : Energisante 
Intervenant 2 : Inclusion 
Jacqueline Haver-Droeze : Ouverture 
Intervenant 3 : Instructif  
Laurent Gaultier : Partage 
Intervenant 4 : Sportive 
Intervenant 5 : découverte 
Jacqueline Haver-Droeze [00 :15 – 00 :30] : 
Nous sommes une entreprise avec une grande 
diversité de métiers, de profils et de 
compétences, et aussi une grande diversité de 
salariés, de personnes. Nous avons signé, début 
2023, notre quatrième accord handicap. Donc 
l’objectif bien sûr c’ets d’être connu et reconnu 
comme grande entreprise handi-accueillante. 
Lea Angles [00 :30 – 00 :43] : le mois de la 
diversité handicap en interne cette année porte 
sur la thématique de l’handisport. Nos 
collaborateurs ont pu s’initier au handigolf avec 
Manuel Dos Santos, champion dans la catégorie.  

Léa Angles [1 :32 – 1 :55] : nous souhaitons 
rendre visible l’invisible, c’est pourquoi nous 
accueillons des associations qui permettent de 
prendre conscience des différentes formes de 
handicap et à cet effet, nos collaborateurs 
peuvent venir partager un moment et échanger 
avec chacune d’entre elles. Parmi les autres 
évènements de sensibilisation organisés, nous 
accueillons des étudiants pour échanger sur notre 
environnement inclusif.  
Yannis [1 :57 – 2 :07] : j’ai pu découvrir le sport 
para-escrime. J’ai eu la chance d’essayer avec 
une championne française qui nous beaucoup 
appris sur ce sort, c’était très sympathique. 
Lauriche [2 :07- 2 :30] : je suis là pour découvrir 
un univers que je connais, mais que je ne maitrise 
pas. J’ai toujours voulu découvrir pour 
comprendre les choses que je ne côtoie pas au 
quotidien. J’ai découvert le cécifoot, le foot adapté 
aux personnes en situation de handicap. Ça m’a 



Charles-Henri [00 :44 – 00 :49] : j’ai participé car 
je suis un ancien sportif de haut niveau, j’adore le 
sport. Tout est dans la préparation et le mental, 
donc j’ai trouvé ça génial.  
Laurianne [00 :49 – 1 :00] : L’handisport, ça 
demande une force incroyable. Et donc chapeau 
au champion qui nous a fait l’initiation. Bravo !  
Laurent Gaultier [1 :03 – 1 :20] : Le leadership et 
moi-même, en tant que Sponsor Inclusion et 
Diversité, sommes acteurs pour porter la notion 
de handicap dans nos pratiques et la partager 
dans tout l’écosystème Accenture. On la partage 
auprès de nos clients, de nos partenaires et de 
nos collaborateurs qui jouent un rôle clé dans 
l’écoute, la réussite et le soutien des personnes 
en situation de handicap.  
Houda [1 :20 – 1 :30]: On est 7 milliards sur terre, 
on ne se ressemble pas, on est tous différents. 
Savoir se comporter face à la différence c’est 
toujours intéressant et passionnant pour que tout 
le monde puisse se sentir à l’aise.  
 

permis de faire une immersion totale dans le 
monde du foot pour les personnes handicapées, 
j’ai trouvé ça super instructif et une expérience 
incroyable.  
Mohammed [2 :32 – 2 :40 ] : Accenture France 
s’investit pleinement dans ces initiatives en faveur 
des personnes en situation de handicap, ce qui 
est formidable et très bienveillant de leur part.  
 

 

 

 


